

L'Artiste !

« Albi, Alger, désert de l'Algérie jusqu'à l'adolescence puis navigation pendant douze ans entre la France, les Caraïbes, les Etats-Unis, le Brésil. Cette auteure-interprète a beaucoup voyagé. C'est sans doute pour cela que sa musique acoustique empreinte de jazz et de musiques du monde - qu'elle triture à sa manière - nous fait naviguer d'une langue à l'autre grattant au phosphore du cœur sa lumière interne... et la nôtre par ricochet ! Si ses racines se nichent dans la patrie de Jobim, en son palais la langue de Molière et celle de Shakespeare résonnent avec subtilité et délicatesse.

Sorti en mai 2014 sur le label Frémeaux & Associés, « Adamah », plaidoyer en hommage à la Terre, est le premier album de Do Montebello, artiste à l'âme vagabonde, dont la poésie sensible et onirique questionne l'humanité en profondeur sur son rapport au monde et à la vie. Un disque d'une rare justesse, voluptueux, organique et aérien, dans lequel l'auditeur se laisse bercer avec quiétude par des mélodies savoureuses aux confins du Jazz et des musiques brésiliennes. »

Message d'amour

« En 2015, que le mouvement de la vie vous soit précieux dans ce qu'il apporte de transformation et qu'à vos oiseaux intérieurs, vous offriez de librement voler grâce à votre soin, votre élan, votre créativité, votre affection, votre élévation, votre émotion, votre ardeur, votre cadence, votre battement de cœur, votre attitude, votre aspiration, votre rire, votre mouvement, votre humour, votre compassion, votre tendresse, votre écoute, votre

**danse, votre enthousiasme, votre poésie, votre harmonie,
votre passion, votre musique, votre désir, votre liberté...**

**Je vous souhaite tout cela qui ne rimerait à rien sans
Amour !**

Que cette année vous soit infiniment belle. »

(Texte de l'article)

**DO MONTEBELLO, vous invite à vivre 2015, déjà
demain....**

« Oyez, oyez ...Le dimanche 25 janvier 2015, il pourra neiger, pleuvoir, bruiner, crachiner, il y aura peut-être du foot à la télévision, un énième débat politique pour enfumer la hutte, se maintiendra très haut dans les « charts » la sinistrose après le rituel «Bonne année» que nous aurons ou pas célébré... quand la bise sera venue, la cigale continuera de chanter avec son amie la fourmi et il y a de très fortes chances pour que la vie soit lumineuse du côté soleil – au SUNSIDE – où Do Montebello retrouvera sa petite équipe musicale pour un concert avant de repartir au Brésil.

Il pourra neiger, pleuvoir, bruiner, crachiner, le vent pourra souffler, cette artiste généreuse installera la saison bonheur au Sunside ! Et celle-là n'a ni heure, ni saison ! »